

Flair Airlines Announces New Service Out Of London International Airport

- **Canada's leading ultra-low fare airline announces new flights to Vancouver and Halifax, beginning in summer 2023**
- **Service to YXU launches December 5, 2022, between London and Tucson, Arizona**
- **Fares start as low as \$59 to Vancouver and \$49 to Halifax**

[London, Ontario] November 3, 2022. Today, Flair Airlines, Canada's everyday low fare airline, and the Greater London International Airport Authority, the management authority for the London, Ontario International Airport, announced two exciting new routes from London, Ontario to Halifax, Nova Scotia and Vancouver, British Columbia.

Beginning in the summer of 2023, Flair Airlines will launch service from London to Vancouver and Halifax. This builds on service to Tucson, Arizona which begins December 5, 2022 between London and Tucson, a leading destination in the U.S. southwest. Both routes will be served three times weekly, with service to Vancouver beginning on June 7 and service to Halifax beginning on June 8.

"We are very happy to expand our service in and out of London International Airport and to continue our partnership," said Garth Lund, Chief Commercial Officer, Flair Airlines. "We've seen the excitement here in London after announcing our Tucson service earlier this year and we are thrilled to offer new and affordable options in the market. Whether you're looking for sun or to reconnect with family across the country, we're making it easier for Londoners to connect the dots."

"We are beyond excited to continue building our partnership with Flair Airlines and announce non-stop service to both Vancouver and Halifax directly from London in 2023" said Scott McFadzean, President and CEO of London International Airport. "We continue to see the travel demand building back in London and know these will be extremely popular flights for people from London and the surrounding region offering great destinations at low prices. We look forward to continuing to build our partnership with Flair and to welcoming new and returning passengers to London's easy and comfortable airport."

One-way fares to Halifax begin at \$49 CAD including taxes and fees and \$59 to Vancouver including taxes and fees. There are limited seats and availability for the fares. Flights are available for booking at <https://www.flyflair.com>.

About London International Airport

London International Airport is the easy and comfortable airport. From our airline partners to our tenants, we provide the support and infrastructure necessary to foster economic vitality in our aviation community and beyond. We do this while keeping things easy and simple, from concessions to leases, to operations, and across all areas of our business. For more information, please visit www.flylondon.ca.

About Flair Airlines

Flair Airlines is Canada's leading low-fare airline and its greenest airline, on a mission to provide affordable air travel that connects them to the people and experiences they love. With an expanding fleet of Boeing 737 aircraft, Flair is growing to serve over 35 cities across Canada, the U.S., and Mexico. For more information, please visit www.flyflair.com.

Media Contacts

Members of the media may contact media@flyflair.com for more information.

Flair Airlines annonce un nouveau service au départ de l'Aéroport international de London

- **La première compagnie aérienne à très bas prix du Canada annonce de nouveaux vols vers Vancouver et Halifax, à compter de l'été 2023**
- **Le service vers YXU sera lancé le 5 décembre 2022 entre London et Tucson, en Arizona**
- **Les tarifs commencent à partir de seulement 59 \$ vers Vancouver et 49 \$ vers Halifax**

[London, Ontario] Le 3 novembre 2022. Aujourd'hui, Flair Airlines, la compagnie aérienne à bas prix du Canada, et la Greater London International Airport Authority (l'autorité de gestion de l'aéroport international de London, en Ontario), ont annoncé deux nouveaux itinéraires passionnants de London, en Ontario, à Halifax, en Nouvelle-Écosse et à Vancouver, en Colombie-Britannique.

À compter de l'été 2023, Flair Airlines lancera un service de London à Vancouver et à Halifax. Ce service s'ajoute à celui vers Tucson, en Arizona, qui commence le 5 décembre 2022 entre London et Tucson, une destination de premier plan dans le sud-ouest des États-Unis. Les deux itinéraires seront desservis trois fois par semaine, avec un service vers Vancouver à compter du 7 juin et un service vers Halifax à compter du 8 juin.

« Nous sommes très heureux d'étendre notre service à l'Aéroport international de London et de poursuivre notre partenariat », a déclaré Garth Lund, directeur commercial de Flair Airlines. « Nous avons vu l'enthousiasme qu'a suscité à London l'annonce de notre service vers Tucson plus tôt cette année et nous sommes ravis d'offrir de nouvelles options abordables sur le marché. Que vous ayez besoin d'un peu de soleil ou que vous souhaitiez renouer avec votre famille de l'autre côté du pays, nous facilitons la tâche aux Londoniens. »

« Nous sommes ravis de continuer à bâtir notre partenariat avec Flair Airlines et d'annoncer un service sans escale vers Vancouver et Halifax directement de London en 2023 », a déclaré Scott McFadzean, président et chef de la direction de l'Aéroport international de London. « Nous continuons de constater que la demande de voyages augmente à London et nous savons que ces vols seront extrêmement populaires auprès des habitants de London et de la région environnante, car ils proposent d'excellentes destinations à bas prix. Nous sommes impatients de continuer à développer notre partenariat avec Flair et d'accueillir les passagers, nouveaux et anciens, dans l'aéroport simple et convivial de London. »

Les tarifs aller simple vers Halifax commencent à 49 \$ CA, taxes et frais compris, et 59 \$ CA vers Vancouver, taxes et frais compris. Les places et la disponibilité de ces tarifs sont limitées. Les vols peuvent être réservés à l'adresse <https://www.flyflair.com>.

À propos de l'Aéroport international de London

L'aéroport international de London est un aéroport simple et convivial. Qu'il s'agisse de nos partenaires aériens ou de nos locataires, nous fournissons le soutien et l'infrastructure nécessaires pour favoriser la vitalité économique de notre communauté aéronautique et au-delà. Nous y parvenons en gardant les choses simples et claires, des concessions aux baux, en passant par les opérations, et dans tous les domaines de notre activité. Pour en savoir plus, veuillez visiter www.flylondon.ca.

À propos de Flair Airlines

Flair Airlines est la principale compagnie aérienne à bas prix au Canada et la compagnie aérienne la plus écologique au pays. Sa mission est d'offrir des vols abordables qui rapprochent les gens et leur permettent de vivre des expériences inoubliables. Grâce à un parc de Boeing 737 en pleine expansion, Flair dessert aujourd'hui plus de 35 villes au Canada, aux États-Unis et au Mexique. Pour en savoir plus, veuillez visiter www.flyflair.com.

Personnes-ressources pour les médias

Les membres des médias peuvent communiquer avec media@flyflair.com pour obtenir de plus amples renseignements.